

79.7.13

No. 171

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八(動力車会館)  
(鉄電)二三五八九・公衆(22)七二〇七

## 「除名に反対する特別決議で激論!!」 11名の中央委員が決起!

動労第一〇五回中央委員会は七月九日、中央本部・動力車会館で開催され、中江前中央本部副委員長と西森副委員長以下動労千葉の本部・支部の中心的活動家二五名を「除名」、二名を「組合員権の一部停止三ヶ月」という査問委員会答申を確認、決定した。われわれは、この第一〇五臨中が「査問委員会申込」動労千葉の中心的活動家の除名のみを決定するためのみに「本部」暴力集団によつて画策されたものであり、「排除の論理」「動労のセクト的私物化」と「水本II謀略」「安定宣言」「線を画する」等々の「路線的右翼化」による動労運動の変質をより一層決定的にしたものとして糾弾する。同時に、いまだ「再建」のメドも立たない「本部」暴力集団が、さらに陰湿かつ凶暴化してやつてくるであろうデマ宣伝と暴力を車の両輪とした動労千葉破壊策動をさらに完膚なきまでに粉碎する決意であることを宣言するものである。

### 全国からの決起

この第一〇五臨中で特筆すべきことは、全国の多数の心ある組合員の決起を代表して、鹿児島、門司、米子、福知山、名古屋、長野、宇都宮、水戸、仙台、秋田の各地本と事務分科選出の中央委員一一名の共同提案による「組織の統一と團結強化に向けての特別決議」が提起され、「除名に反対である」と言い切る形での激論が予定時間を超えて闘わされたということである。

(1) 千葉動労との組織統一のため直ちに協議を開始する。そのために次の取扱いを行う。

- ① 当面一さいの統制処分の取扱いをたな上げする。
- ② 一さいのキャンペーン活動を中止する。
- ③ 全国動員等による一さいの現地オルグを中止する。
- ④ 現地闘争本部の行動を中止する。

(2) 統一のための協議は無条件とし、協議の中で取扱いを整理する。

(3) 統一のための協議は直接関係した者(中執全員、分科会及び青年部三役)を除いて対策委員会を構成する。必要によりOB(本部三役経験者など)の協力を求めることとする。対策委員は、中央委員会で指名する。

を骨旨とするこの「特別決議」は最終的に林委員長の「熊本における定期大会で論議する」という説得に応じる形で集約されたが、「査問委員会」が規約に基づく「書面投票による2/3以上の賛成」すら無視して「満場一致の拍手」で「決定」されたことと併せて決定的な意義をもつてゐる。

### 「本部」暴力集団の孤立化

すなわち、この「一〇五臨中」によつて示され

△除名▽

○動労中央本部前副委員長・中江昌夫

○動労千葉副委員長・西森巖・同執行委員・水野正美、布施宇一、山口敏雄、関

豊、林熊吉、吉岡正明、高橋邦彦 ○動労千葉青年部副部長・官内正志、同書記

長・田中康宏 ○△津田沼支部▽山下幸、重見敏夫、深見四郎、吉岡一 △暮張支勤

部▽浅野修一、滝口誠、川崎秀二 △千葉転支部▽永田雅章、桜沢明美、内山等八木泰典

大須賀昭男、錦織芳雄、戸村英男、大畑

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を碎せよ!

いまこそ動労大改革のとき  
一〇五臨中は「本部II執行委員席」から発言者に對して「ヤジ」が發せられ、「意に沿わない」発言をする者は全て「千葉擁護」ときめつけられるといふ中で、まさに「動労」の末期的状況を鮮明にした。

いまこそ動労大改革のときである。  
「本部」暴力集団のあらゆる動労千葉破壊策動を粉碎し、全国の仲間とともに決起しよう。